



新年度のご挨拶



4月より(有)ケア・サービス虹の代表取締役役に就任しました
佐藤 高広です。改めてどうぞ宜しくお願いいたします。

今年は、去年に続き最速で桜の開花発表がありました。桜は開花から3週間が見頃とのことですので、皆さんが虹通信を読まれる頃には桜シーズンも終わっているかもしれません。昨年の中頃は、来年はきっとみんなで花見が出来ると信じていましたが、今年も叶いませんでした。『コロナ恐るべし』です。

それでも『病は気から』ということわざもあります。桜以外にもチューリップや藤など綺麗に咲いている花があったら、少し足を止めて見るのもよいと思います。日ごろから忙しくしている皆さんが、美味しいものを食べ、綺麗なものを見ると言ったことは英気を養うのに必要なことだと思います。

これからも体調に気を付けて、お仕事宜しくお願い致します。

佐藤 高広

令和3年度 全体会議 年間予定

- 4月：「介護保険制度改定」
- 5月：「感染症」
- 6月：「実技」
- 7月：「接遇」
- 8月：「ケアプランに添った支援」
- 9月：「認知症」
- 10月：「実技」
- 11月：「事例」
- 12月：「コミュニケーションのとり方」
- 1月：「リラックス体操」
- 2月：「精神・虐待」
- 3月：「ひやりハット」

4月の全体会議



テーマ

「何がどう変わる？」

令和3年4月の介護報酬
基準改定

*支援時のコロナ対策について

*角山さんからのビデオメッセージ

日程：4月24日（土）

時間：9：30～18：00の間

別紙記載

会場：あまやどり

持物：四つのお約束

筆記用具



5月のカレンダー渡しについて



日時：4月29日(木)13：00～18：00

4月30日(金)09：00～18：00

*休暇届は、毎月20日までをお願いします